



MARION GUY

COMÉDIENS & COMÉDIENNES / COMÉDIENNE (F)

 Tressan

 marion.guy03@gmail.com

PRÉSENTATION

Formée à l'opéra junior à Montpellier, puis au sein des Cours Florent et à l'École de L'éponyme à Paris, je débute dans la compagnie L'Attrape-théâtre à l'âge de 21 ans.

Après plus de 6 ans à m'exercer à Paris dans des salles parisiennes (le Lucernaire), dans des festivals (Avignon Off) et à sillonner pas mal la

France en tournée, je décide de revenir vivre à Montpellier.

Je suis de plus en plus intriguée, attirée par les secteurs du cinéma, de la télévision. Je me lance dans quelques formations et j'apprivoise à petits pas cet art notamment par le biais des séries qui se tournent en Occitanie.